

# Informe diagnóstico para la formulación Plan de Ordenamiento Territorial – POT



El equipo del Plan de Ordenamiento Territorial - POT presentó informe diagnóstico con respecto a calidad, cobertura, continuidad y prestación de los servicios públicos en la zona rural y urbana del municipio, conformando una mesa técnica con los representantes de las empresas de servicios públicos: Acueducto y Alcantarillado, Urbaser, Emtel, Movistar, Alcanos, CEO, entre otros, la cual permitirá avanzar significativamente en la formulación de esta importante hoja de ruta con una visión a 2037.

Los servicios públicos determinan el crecimiento de la ciudad, por ello es de vital importancia el trabajo articulado con las empresas prestadoras con el objetivo de proyectar a corto, mediano y largo plazo la zona urbana y rural del municipio, promoviendo el desarrollo y progreso del mismo.

“Este año ha sido muy importante para Popayán, porque trabajamos en el Plan de Desarrollo Municipal 2020 – 2023, estamos actualmente formulando el Plan de Ordenamiento Territorial – POT y actualizaremos al tiempo el Plan Especial de Manejo y Protección – PEMP, articuladamente para proyectar el municipio que anhelamos y lograr los objetivos trazados por esta administración de la mano de la comunidad, organizaciones, gremios y el sector público y privado”, indicó el alcalde Juan Carlos López Castrillón.

